

令和4年度 第17回入学式

校舎から見える佐志岳もすっかり春の装いを見せ始めた4月7日(木)、第17回入学式を挙行しました。今年度、複数担任制を実施するため、2人の担任が先導し、それに続き新入生が堂々と入場する姿が見られました。また、担任の呼名に対し、力強い元気な返事を返し、南部中学校に新しい風が吹き込んでくるのを感じました。爽やかに新鮮で、やる気に満ち満ちている新しい風が吹いた瞬間でした。津吉小から23名、志々伎小から5名、野子小から7名、計35名を代表して、野子小卒の〇宮〇くんが「学習面で内容がより難しくなると思いますが、難しさの中にも楽しさを感じながら取り組んでいきます。」と力強く誓いの言葉を述べました。また、歓迎の言葉を「中学生の自分は勉強と言われますが、様々な場面越え心も体も成長してください。」と生徒会副会長の3年納〇裕〇朗くんが在校生63名を代表して述べました。それぞれ、堂々と力強い発表を行い、今後の南部中学校を背負っていきけるに十分なものを感じました。卒業した先輩方の後をしっかりと受け継いで、伝統ある南部中学校を創っていきましょう。ご来賓の皆様方には、今回もご来場を控えていただきましたが、参加者全員で歓迎の意を表しました。



佐志岳

Season 4

令和4年4月
文責：森健治



4月行事予定

- 6日(水) 着任式・始業式
- 7日(木) 入学式
- 8日(金) 身体計測
- 12日(火) 地区生徒会部活動再開
- 14日(木) 新入生オリエンテーション
- 15日(金) 中教研総会のため生徒給食後下校
- 19日(火) 3年全国学力調査
- 20日(水) 2年3年県学力調査



ようこそ南部中へ(新しい職員)!

 ☆上☆音 ①2年担任 ②音楽 ③吹奏楽 ④新規採用	 ☆田☆敏 ①2年担任 ②社会 ③ソフトテニス ④川崎市南大師中	 ☆野☆とみ ①3年学年主任 ②家庭・美術 ③卓球 ④中野中
---	--	--

学校スローガン

「前へ☆周りへ☆発信！」

昨年度まで「やる気」「あいさつ」「思いやり」としていた学校スローガン。子どもたちが前向きに自分を表現し、気持ちを伝達してほしいという願いを込めて、今年度変更しました。

- ①授業中の積極的な提案・発表しよう!
- ②校内に響きわたるように伝統ある校歌を唄おう!
- ③いつでもどこでも爽やかなあいさつをしよう!

授業参観・体育大会を延期しました。

新型コロナウイルスの感染の勢いがなかなかとまりません。本校でも更なる予防・対策に努めてまいります。日常の手指消毒・マスク着用についても当然の間、強化・徹底をしております。上記行事を以下のように延期・変更いたします。

授業参観・PTA総会:14日(木) ⇒ 未定
 体育大会:24日(日) ⇒ 6月19日(日) 家族・保護者のみ参加可



全国学力調査・県学力調査

全国的な義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から2007年より実施されている全国学力・学習状況調査ですが、3年生を対象に今年度は国語・数学・理科の3教科で実施されます。基礎・基本となる学力を確実に定着してほしいという願いを込め、南部中学校でもICT機器の活用や発問の工夫など授業改善に今年度も取り組みます。また、県学力調査も2年生の国語・数学、3年生の英語にて実施されます。4月早々の実施ですが、昨年度末からその対策にも取り組んでいます。ご家庭での支援をお願いします。

全国春の交通安全運動
 4月6日から15日まで、春の交通安全全運動実施中です。南部中学校前の押しボタン式信号機のボタンの押し方を見てみると、左右をしっかりと確認し、車の往來がなくなつてから、押している生徒がほとんどです。運転者からすると押しボタン式での赤信号は若干イライラします。ましてや朝の通勤時に、それを知らずか、誰かからともなく教わっているわけではないのですが、先輩方の押し方をさっさと受け継いでいるようです。南部中学校の良き伝統の一つですね。

